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Para el PA, la inauguración de la ampliación del Centro de Salud ha sido un "paripé"

Los integrantes del grupo municipal llevaron ayer a cabo una protesta en las puerteas de las 
dependencias sanitarias
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El 
grupo municipal andalucista ha calificado en una nota 
de prensa como un “paripé” la “inauguración” del 
Centro de Salud de nuestra localidad celebrada el 
pasado martes, haciendo constar que no cesarán en 
reclamar, “una sanidad digna y unas instalaciones 
sanitarias como las que tienen todos los pueblos 
mayores de veinte mil habitantes de Andalucía”.

Un escrito en el que se hace alusión a la protesta 
pública que seis de los integrantes del grupo municipal 
del PA y el alcalde pedáneo de Zagrilla, llevaron a cabo 
ayer tarde en las puertas del Centro de Salud 

prieguense, acto reivindicativo en el que desplegaron una pancarta en la que manifestaron su indignación por 
la dejadez de la Junta de Andalucía para con el Municipio prieguense. 
En este sentido, la nota de prensa recoge unas declaraciones de Juan Carlos Pérez Cabello, portavoz del 
grupo municipal, en las que éste pone de relieve que los prieguenses, “están indignados por la situación en la 
que se encuentra Priego, y máxime con la desfachatez con la que vienen a la ciudad los responsables 
socialistas de la Junta, como sucedió en el día de ayer, cuando las delegadas del Gobierno de la Junta de 
Andalucía y de Salud se pasearon hasta Priego para inaugurar unas instalaciones que tardaremos décadas en 
verlas a pleno rendimiento”. 
En este sentido, Pérez Cabello añadía que la ampliación del Centro de Salud se ha inaugurado, “sin dotación 
de equipamientos al completo, por lo que mucho nos tememos que no entren en funcionamiento como todos 
los prieguenses desearíamos”, señalando que 
con la inversión realizada, algo mas de un millón de euros, “se den por inauguradas unas dependencias sin 
estar totalmente finalizado todo el proyecto, no solo de obra, sino de dotaciones, incluidas las especialidades 
médicas”, por lo que como apunta el portavoz andalucista, “la maniobra ha sido debida a dar un lavado de 
imagen del Partido Socialista para hacer creer a los ciudadanos que la Junta de Andalucía está haciendo algo 
por Priego”. 
El comunicado añade que según Pérez Cabello, “Priego es la única ciudad mayor de veinte mil habitantes de 
toda Andalucía que no cuenta con un Hospital de Alta Resolución, conocido como CHARE”, indicando que 
lo primero que tienen que hacer los responsables políticos de la Junta, “antes de venir a Priego a prometer y 
a tirar de cortinitas, es dar una explicación del por qué de ese abandono total hacia Priego y, lo poco que dan, 
por qué lo hacen con cuenta gotas y en varios años”, poniendo como ejemplo de lo anterior la variante de El 
Cañuelo. 
Finalmente, el escrito remitido por el PA, en el que Pérez Cabello mostró su malestar por los continuos 
“fallos” que se producen en el protocolo municipal, hace un recordatorio a los ediles del Partido Popular, a 



los que el portavoz andalucista pregunta si se les han olvidado ya, “las famosas reclamaciones históricas 
sobre Priego”, añadiendo que “va siendo hora de que se las reclamen a los socialistas”.


